

• *Según Ministra de Condición de la Mujer*

Replantear masculinidad: clave para erradicar violencia



La ministra de la Condición de la Mujer, Alejandra Mora, señaló el replanteamiento de la masculinidad como salida para erradicar la violencia hacia las féminas.

Paula Ruiz Guevara

paula.ruiz@prensalibre.co.cr

Una de las claves para erradicar la violencia hacia las mujeres, flagelo que ya con-

tabiliza la muerte de 17 féminas en este año por su género, tiene que ver con replantear la masculinidad.

Al menos, esa es la propuesta a la que apuesta la ministra de la Condición de la

Mujer y presidenta ejecutiva del Instituto Nacional de las Mujeres (Inamu), Alejandra Mora, tras consultas del Decano de la Prensa Nacional durante la marcha de este martes.

“Aquí están grupos de hombres solidarios que entienden que debe replantearse la masculinidad, si no pasa eso, no estamos haciendo nada”, destacó Mora.

“Por eso, llevamos compromisos de la Ministra del MEP para introducir rupturas y cambios en los estereotipos”, agregó la Ministra.

Uno de los temas más álgidos durante la marcha tuvo que ver con las pensiones alimentarias. Mora criticó que los hombres ahora están defendiendo pensiones cuyo promedio es de €90 mil.

La institución hizo un llamado, en el Día Internacional de la No Violencia contra las Mujeres, para que tanto hombres como mujeres des-aprendan la violencia y en conjunto, se construya una igualdad para todas las personas.